



Con ausencias y muestras de apoyo al INE y la Corte, el PRI celebra sus 94 años

ANDREA BECERRIL

El PRI cumplió ayer 94 años de vida y en la ceremonia para conmemorarlo su dirigente nacional, Alejandro Moreno Cárdenas, reiteró el respaldo incondicional al Instituto Nacional Electoral (INE) y a la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, a quien expresó solidaridad por lo que consideró “una campaña de odio, difamación e injurias que se ha desatado en su contra desde el poder”.

Expresó, asimismo, “todo nuestro respeto y respaldo absoluto hacia la labor que realiza la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que estamos seguros que habrán de salvaguardar el mayor legado de los mexicanos que es nuestra Constitución”.

“¡Aquí está el PRI diciendo presente, dando un paso al frente, en primera línea de combate para defender a la República y a la democracia!”, exclamó, en el Auditorio Plutarco Elías Calles, en la sede nacional priísta ubicada en Insurgentes, donde los asistentes corearon su discurso triunfalista y de confrontación con el gobierno federal.

No le permitirán a Morena, dijo, “ni un solo voto al margen de la ley” y cerrarán “la perversa obsesión del partido y su gobierno para poder perpetuarse en el poder por encima de la Constitución”.

“Firmes” frente al poder

Muchas personalidades faltaron y otras, como la mayoría de los ex presidentes del PRI, siguieron vía electrónica esa sesión solemne del Consejo Político Nacional, pero Moreno Cárdenas sostuvo que en el *tricolor* se mantienen “firmes, valientes y sin miedo” frente al poder, a

pesar de estar “también recibiendo como nadie sus atropellos, embates y persecuciones políticas”.

Al evento acudió la candidata priísta al gobierno del estado de México, Alejandra del Moral, a quien la audiencia que llenó el recinto recibió con los gritos de “gobernadora, gobernadora”.

Pero a quien más aplaudieron fue a Moreno Cárdenas, entre sonidos de tambores y matracas y el grito de *Alito, Alito*, sobre todo cuando sostuvo que dentro de seis años se estarán celebrando los 100 de vida “del poderoso e invencible PRI desde Palacio Nacional”.

En su discurso, *Alito* repertió consignas: “Cada día falta menos y cada día somos más porque Morena ya se va” y se lo festejaban ruidosamente, al igual que cuando aseguró que la alianza con PAN y PRD va muy bien y van a ganar las elecciones de este año y de 2024.

Alito no aludió al conflicto interno por la reforma a los estatutos realizada en diciembre pasado y que el INE echó abajo. Sólo adelantó que impulsarán acuerdos políticos para fortalecer la unidad interna y habrá “la reforma más importante y grande del partido”.

De los ex presidentes priístas sólo asistió Jorge de la Vega; de los gobernadores, el de Durango, Esteban Villegas, y fue notoria la ausencia de su coordinador en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong.

En la sesión solemne también se informó que este año el PRI contrató un crédito bancario de 100 millones de pesos, ya que los más de mil millones que recibe como prerrogativas no le alcanzan para cubrir sus gastos.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
LaJornada	9	05/03/2023	LEGISLATIVO



▲ El centenario "del poderoso e invencible PRI", se celebrará "desde Palacio Nacional", prometió Moreno Cárdenas. Foto Víctor Camacho